

Déclaration de Conformité CE

EC Declaration of conformity

No. CED-STT10

Fabricant: **Siemens S.A.S**
 Manufacturer: Infrastructure & Cities Sector
 Building Technologies Division, CPS

Adresse: 617, rue Fourny – BP20 –
 Address: 78531 Buc Cedex / France

Description du Produit: **Centralisateur de mise en sécurité incendie STT10 incluant / STT10 Fire control panel including**
 Product Description: STT10R-08; STT10R-16

Le produit tel que décrit ci-dessus dans ce document est conforme aux dispositions des Directives Européennes suivantes:
The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

2011/65/EU Directive du Parlement Européen et du Conseil du 8 juin 2011 sur la restriction d'utilisation de certaines
 (RoHS) substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques
Directive of the European Parliament and the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

2004/108/EC Directive du Parlement Européen et du Conseil du 15 Décembre 2004, concernant la réglementation et les
 (EMC) procédures administratives des Etats Membres relatives à la compatibilité électromagnétique.
European Parliament and Council Directive of 15 December 2004 on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

2006/95/EC Directive du Parlement Européen et du Conseil du 12 Décembre 2006 concernant le rapprochement des
 (LVD) législations des États membres relatives au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension
Directive of the European Parliament and of the Council of 12 December 2006 on the harmonization of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits

Marquage CE apposée la première fois : 02
CE marking affixed for the first time:

La preuve de conformité à ces Directives est assurée par l'application des standards suivants:
Evidence of conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

Référence	Edition	Référence	Edition
Reference number	Edition	Reference number	Edition
EN 50581	2012	EN 50130-4	2011
EN 60950-1	2006 + A11:2009 + A1:2010 + A12:2011	EN 61000-6-3	2007 + A1: 2011

Buc, 14-04-2014
 Siemens S.A.S

.....
 Philippe MANGON
 Directeur Technique & Production
 IC BT CPS FS

.....
 Michal FARNIK
 Directeur R&D
 IC BT CPS FS

Cette déclaration certifie la conformité aux directives spécifiées mais n'implique pas de garantie sur les propriétés. La documentation de sécurité accompagnant le produit doit être considérée en détail.
This declaration certifies the conformity to the specified directives but does not imply any warranty for properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.

CL-Ref. No.: STT10_CE_Checklist.xlsm

Siemens S.A.S
 Infrastructure & Cities Sector
 Building Technologies Division
 Fire Safety
 IC BT CPS FS
 CED-STT10.docx

617 rue Fourny
 BP20 - 78531 BUC Cedex
 Tel +33 1 30 84 66 00
 Fax +33 1 30 84 69 75
 www.sbt.siemens.com

© Siemens S.A.S, Building Technologies Group